

あかまつ

今年植えたツバキかとクモクモです。裏側のうっすらとした白い部分が「雲」のように見えます。
撮影 2022.07.22 南相木小

なかよし旬間 11/7 (月) ~18 (金)

校長講話では、有名な『うさぎとかめ』の続きのお話がありました。そこで、子どもたちは「一人でできることには限りがあること」「友達や仲間と力を合わせると大きな力になること」を考えることができました。

『ウサギとカメの三本勝負』

- 一回戦…途中でウサギさんが寝てしまってカメさんの勝ち
- 二回戦…途中でひっくり返って動けないカメさんを助けて走り続けたウサギさんの勝ち
- 三回戦…湖やでこぼこ道をお互いに助け合って一緒にゴール

“二人で力を合わせれば、今までできなかったこともできるんです” (キツネの村長さん)

全校音楽「♪ピ・プ・パ」、全校体育「あんたがたどこさ」など工夫して、異年齢のかかわりがもてる活動を行ってきました。なかよし読書では、高学年の子どもが低学年に絵本など選んで読み聞かせを行いました。

なかよし給食では美味しいお弁当を食べました。日頃は室内で新型コロナウイルス対策のため黙食ですが、この日は11月にしては暖かな日差しの下、なかよし班でお互いの顔を見ながら開放的に食事をすることができました。

「ありがとうカード」を使って、いいところ探しの活動も行ってきました。お昼の放送では、せいかつ委員会から、メッセージの紹介があって、たくさんの「ありがとう」が集まりました。



学校ホームページへの作品の掲載にあたって

11/2~3に行われた村の文化祭に出展した作品は、どれも力作ぞろいでしたが、ご覧になられましたでしょうか。子どもたちの絵画や立体作品からは、これまでに一生懸命に制作してきた様子が伺えます。ぜひ、ご家庭で、作品の制作の過程で工夫したことなどを聞いてあげてください。

今後、南相木小学校のホームページ「児童作品紹介」のコーナーに、各学年から代表で写真による掲載を考えております。

ホームページの特性上、不特定多数の人々が閲覧できることから、学年・作品名・タイトルのみ添付し、氏名は掲載しません。また、名札等が写っている場合は、加工して隠すようにします。



その他に、「活動のご紹介」のコーナーでは、各学年がこれまでに取り組んできた活動の紹介もしていきますのでご覧ください。

南相木小学校ホームページアドレス

<http://www.minamiaki.jp/school.htm>

【保護者の皆様にお願ひ】

1. お子様の作品の掲載を希望されない場合は、12/9 (金)までに担任へお知らせください。よろしくお願ひします。*12月中旬に掲載の予定
2. 令和5年度の学級編成のため、もしも転出の予定がございましたら、担任を通して学校へ早めにご連絡いただきますようお願いいたします。



12月の予定

イラスト (略)

保護者懇談会が12/21～23に行われます。年末のお忙しいところではございますが、保護者の皆様におかれましては、ご来校のほどよろしくお願ひします。この期間、全校で下校が早くなりますので、ご承知おきください。ちょうど読書旬間中ですから、下校後の時間を使って本に親しめるといいですね。

12月	1日 (火)	安全点検日 6年生中学校体験③説明会
	3日 (土)	小海町長杯スケート競技会
	5日 (月)	6年生CRTテスト
	6日 (火)	3年生社会見学
	7日 (水)	カディーク校とのオンライン交流
	9日 (金)	全校スケート教室①
	イラスト (略)	
	12日 (月)	読書旬間 (23日まで)
	13日 (火)	全校スケート教室②
1月	15日 (木)	児童会⑨ PTA 理評会③
	16日 (金)	学期末学級事務の日5時間授業
	～20日 (火)	
	21日 (水)	保護者懇談会、卒業写真
	～23日 (火)	
	27日 (火)	2学期終業式
	28日 (水)	年末年始休業
～1/9 (月)		
10日 (火)	3学期始業式	

人権授業参観・講演会

11/18 (金) 人権授業の参観、三者共催および学校保健委員会による講演会があり、「まっすぐのぼさう心と体 ～毎日やろう 体みがき～」をテーマに健康福祉広域支援協会の中村崇先生にご講演いただきました。

親子で楽しみながら、日々の良い姿勢が大切なことや健康な体づくりについて学ぶ大切な機会になりました。

南北相木小学校交流が進んでいます

2学期になって、北相木小学校との交流が充実しています。1学期にも交流をしているので、子どもたちは相手の顔をイメージしながら、交流を楽しみにしている姿が見られました。



1・2年生
三滝見学

1・2年生が北相木三滝見学10/26 (水)、3年生がナナーズ・高原のパン屋さん見学10/27 (木)、南部消防署見学11/11 (金)を実施し、12/6 (火)には警察署の見学を予定しています。4年生が長野市見学10/13 (水)、5年生は6/29 (水)にオンラインで英語学習の交流、6年生が歴史館へ11/2 (水)見学に行き、一緒に学ぶことができました。



3年生
社会見学

3年生
消防署

4年生
長野市見学



5年生
英語 オンライン交流



6年生
歴史館見学

将来、小海中学校への進学した時には、北相木小学校のお友達と共通の思い出話ができますね。

天体ショー (皆既月食・天王星食)

星空の美しい南相木村。寒い時期ですが、空が澄んでいて星空が楽しめる時期になってきました。今年の天文現象の大注目が11/8の「皆既月食・天王星食」でした。

「見た！見た！」「月がだんだん欠けていった！」「月が赤っぽかった。」など、多くの子どもたちが皆既月食を楽しめたようです。惑星食が見られたのは442年ぶりだそうです。「月食で赤く見えるのはなぜ？」という疑問も…理科室に来て調べてみましょう。



2022.11.08
皆既月食と天王星
(南相木小学校にて撮影)